
Der Planungs- und Umweltausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Änderungs-

antrag beschlossen. Danach soll doch an den Förderprogramm Interreg 6 a teilgenommen 

werden. 

 

Ratsherr Kühl stellt fest, dass es unterschiedliche Auffassungen gebe. Das Thema möge in 

der Ratsversammlung diskutiert werden. 

Der Hauptausschuss gibt daher kein Votum ab. 

 


